
第267号

立川市ホームページ ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ.city.tachikawa.tokyo.ｊｐ/

平成２０年（２００８年）７月２５日発行
編集・発行　　 �立　川　市　議　会
〒１９０ー００２２　 　 　立 川 市 錦 町３ー２ー２６
電話　　（042）523ー2111（代表）
創刊／昭和２９年１２月９日　発行随時／全世帯配布

市長提出の１８議案を可決・承認・同意

議員提出議案「立川市義務教育就学児医療費助成条例の一部を改正する

条例」は賛成少数で否決

「『過去の国籍要件が理由で年金のない高齢者及び重度障害者に対する市

による緊急救済措置として特別給付金の早期実施』を求める請願」及び陳

情２件を採択、陳情１件を継続審査に

新しい委員会構成、組合議会議員決まる（下表参照）
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◆会議の経過◆
～会期１７日間～
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人 事 紹 介

第2回 定例会

●一般質問

●委員会の活動、議案賛否

●請願・陳情、意見書

・・・・・・・・・・・２～６面

・・7面

・・・・・・８面

副
議
長
に
堀
憲
一
議
員
が
就
任

副
議
長
に
堀
憲
一
議
員
が
就
任

副
議
長
に
堀
憲
一
議
員
が
就
任

夏の暑さを夏の暑さを
　　吹き飛ばせ！　　吹き飛ばせ！
夏の暑さを夏の暑さを
　　吹き飛ばせ！　　吹き飛ばせ！
夏の暑さを
　　吹き飛ばせ！
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新副議長の就任について

ほり　　　けんいち
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常

任
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会
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議
会
議
員

総　　務

厚生産業

環境建設

文　　教

新庁舎建設
・現庁舎敷地活用
特別委員会

議会運営委員会

東京たま広域資源
循環組合

東京都後期高齢者医療
広域連合議会議員

立川・昭島・国立
聖苑組合

早川　　輝　　永元須摩子　　木原　　宏
清水　孝治　　岩元喜代子　　矢島　重治
中島　光男　　太田　光久

稲橋ゆみ子　　梅田　春生　　伊藤　幸秀
浅川　修一　　矢口　昭康　　佐藤　寿宏
牛嶋　　剛

福島　正美　　伊藤　大輔　　古屋　直彦
中山ひと美　　大沢　　豊　　上條　彰一
堀　　憲一　　守重　夏樹

中島　光男　　清水　孝治　　大石ふみお
伊藤　幸秀　　大沢　　豊　　堀江　重宏
太田　光久　　米村　　弘

◎　　　　　　○

早川　　輝　　五十嵐けん　　高口　靖彦
伊藤　大輔　　木原　　宏　　清水　孝治
岩元喜代子　　守重　夏樹 

矢口　昭康

大石ふみお　　中島　光男

牛嶋　　剛 

◎委員長　○副委員長（常任委員会及び議会運営委員会の委員長と副委員長は7月24日に
開催される委員会により決定します。）

五十嵐けん　　高口　靖彦　　大石ふみお
須　　八朗　　田中　清勝　　堀江　重宏
米村　　弘

委員会等の新しい構成
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大石ふみお（市民フォーラム）

睡眠時無呼吸症候群 
対策を

検査・検診の周知を工夫したい

木原　宏（たちかわ自民党）

魅力ある自治会構築 
への取り組みを

地域をリードする人材の 
育成が重要

伊藤　大輔（市民フォーラム）

窓口開庁時間の拡張、 
前向きに検討を

実施に向けて具体的に検討

市政の内容を聞く市政の内容を聞く市政の内容を聞く一般質問一般質問
（要　旨）（要　旨）
一般質問
（要　旨）
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答答答

中山　ひと美（たちかわ自民党）

「見えない暴力」緊急対策を
―学校裏サイト―

対処方法を十分検討していきたい

中島　光男（公明党）

堤防に歩道の設置を

引き続き国と調整を行う

梅田　春生（市民フォーラム）

チャドクガ対策、 
市民に注意喚起を

広報等でPRをしていく

答答答

古屋　直彦（たちかわ自民党）

体育館のいす、 
計画的に修繕を

　順次入れ替えるようにしたい

太田　光久（市民フォーラム）

高齢者が安心して 
暮らせる医療行政を

市長会を通じて意見を述べていく

堀江　重宏（日本共産党）

制度の廃止を国に求めよ
―後期高齢者医療制度―

制度廃止を求める考えはない

用語解説 「学校裏サイト」とは
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問問問

問問問

問問問


